

*Le Premier ministre cubain  
souligne les opportunités  
commerciales pour la Chine*

---



**le-premier-ministre-cubain-souligne-les-opportunités-d'affaires-pour-la-chine**

Shanghai, Nov 4 (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a souligné aujourd'hui les opportunités de coopération qui existent pour les entrepreneurs de Chine et de l'île dans de multiples secteurs.

Le chef de gouvernement caribéen a participé à un forum d'affaires dédié à l'amélioration et à la promotion des liens économiques et commerciaux bilatéraux et des investissements du géant asiatique dans la nation antillaise.

Marrero a également remercié la Chine pour son soutien et sa solidarité, y compris son rejet historique du blocus imposé par les États-Unis, ainsi que pour l'aide offerte pour faire face à Covid-19 et atténuer les dommages causés par les accidents et les catastrophes naturelles.

Lors de la réunion, la biotechnologie, les sources d'énergie renouvelables, l'informatisation de la société et la cybersécurité ont été confirmées comme des piliers de la coopération bilatérale.

Le premier ministre a d'ailleurs souligné le grand développement de la biotechnologie, avec des entreprises conjointes montrant une recherche concrète qui a profité aux deux peuples au cours des 20 dernières années.

"Les résultats de cette coopération doivent devenir une référence pour l'ensemble des relations que nous voulons établir dans les différents secteurs de l'économie entre les entreprises chinoises et cubaines", a-t-il souligné.

M. Marrero a ajouté que les liens entre les deux nations constituent un exemple de relations entre un petit pays et une puissance comme le géant asiatique, ainsi qu'une référence pour la Chine afin qu'elle continue à développer ses liens avec d'autres régions d'Amérique latine et des Caraïbes.

"Cuba est fière d'être un pays ami de la Chine et de coïncider dans divers aspects de la sphère internationale, politique et économique avec ce pays, ce qui reflète l'unité indestructible entre nos partis, nos gouvernements et nos peuples", a-t-il déclaré.

Enfin, il a souhaité aux hommes d'affaires de participer avec succès à la 6e Exposition internationale d'importation de la Chine (CIIE 2023), à laquelle il doit participer ce dimanche.

Lors du forum, la vice-présidente de la Chambre de commerce de Cuba, Tania Aguiar, a commenté les opportunités commerciales offertes par l'île et a souligné les résultats de la XXXe session de la Commission intergouvernementale Cuba-Chine qui s'est récemment achevée à cet égard.

Pour sa part, le vice-président exécutif de la branche Shanghai Pudong du Conseil chinois pour la promotion du commerce international, Li Qixing, a souligné la présence de M. Marrero à la tête de la délégation cubaine qui participera à la CIIE 2023.

Les relations amicales entre les deux parties ont jeté de bonnes bases politiques pour la coopération commerciale entre nos pays, a-t-il déclaré, tout en soulignant l'adhésion de l'île à l'initiative "Belt and Road" en 2018.

À la fin de la réunion, trois accords ont été signés pour approfondir la coopération dans le domaine de la biotechnologie.

Marrero a entamé ici le 2 novembre une visite officielle dans le géant asiatique, qui comprend des entretiens avec les principales autorités du pays, ainsi que des échanges avec des hommes d'affaires et des visites de sites d'intérêt à Shanghai, dans la province du Zhejiang, puis dans la capitale Pékin. (Source Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**